

## CERREMOS GUANTÁNAMO

En el cuarto aniversario de las primeras transferencias de detenidos a Guantánamo (Cuba), Amnistía Internacional presenta nuevos testimonios sobre el uso de la tortura y los malos tratos contra presos en este centro de detención, así como nuevos detalles sobre los casos de otros detenidos.

“En Guantánamo se ha tratado a unos 500 hombres con un desprecio absoluto y total que nadie debería verse obligado a soportar. No es sorprendente que, tras años de incertidumbre sobre su suerte, algunos de estos hombres hayan expresado su deseo de morir antes que seguir en Guantánamo indefinidamente”, ha dicho Amnistía Internacional.

Amnistía Internacional se ha dirigido por carta al Gobierno español para solicitarle que pida el cierre de Guantánamo y condene expresamente las violaciones de derechos humanos que allí se producen. Son ya cuatro años de silencio ante un limbo legal sin precedentes. La organización también se ha dirigido a las autoridades españolas para que exijan al Gobierno de Estados Unidos que permita el acceso a Guantánamo a observadores especiales de la ONU, para que puedan elaborar un informe sobre el respeto a los derechos humanos en el centro. [¡Actúa!](#)